

# *Río, cuidado con Semenya*

---



Pretoria, 7 jun (RHC) La atleta Caster Semenya es hoy una de las mayores esperanzas de Sudáfrica para los Juegos Olímpicos de Río, tras su paso arrollador en un 2016 en el que no pocos especialistas exclaman “¡ella volvió!”

A Semenya la señalan como favorita al oro en los 800 metros planos tras marcar el 22 de mayo en una de las etapas de la Liga del Diamante el mejor tiempo del año en Rabat, Marruecos, con crono de 1:56.64 segundos.

Antes había logrado en la propia distancia en la reunión de Doha (Qatar) un 1:58.26, que constituyó apenas el aviso y fue el primer triunfo en la Liga en cinco años y en ese instante su más valioso registro desde que consiguiera la medalla plata en los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

La velocista ya expresó además que piensa correr los 400 metros en la cita estival del 5 al 21 de agosto en Brasil.

Un buen punto de partida para ello es que Semenya fue la reina del campeonato nacional celebrado en Stellenbosch (provincia de Western Cape) en abril, donde se convirtió en la primera atleta sudafricana en ganar los tres títulos: 400, 800 (1:58.45) y mil 500 metros (4: 10.93) en este tipo de lid.

“No esperaba ir tan rápido”, dijo la deportista. “Quería correr por debajo de 4: 10.00 en mil 500 (el tiempo que obtuvo está fuera de la clasificación olímpica), pero está bien. Lo de 400 y 800 metros fue maravilloso. Estoy contenta con mi rendimiento”, subrayó.

Semenya ganó el oro en los 800 metros lisos en el Campeonato Mundial de Atletismo de Berlín de 2009 con un tiempo de 1:55.45 cuando apenas tenía 18 años.

Trató de revalidar el título en el Campeonato Mundial de Daegu de 2011, pero en la final fue superada por la rusa Mariya Savinova en los últimos cincuenta metros de la carrera, y en Londres, nuevamente llegó en el segundo puesto por detrás de la rusa.

Luego de Berlín siguió una etapa de suspensión traumática por la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) a raíz de las pruebas de género. "Si no fuera por mi familia, no creo que hubiera sobrevivido", confesó hace un año en una entrevista.

Desapareció del mapa. También vinieron lesiones. En 2015 no corrió los 800 metros en el campeonato mundial porque se estaba recuperando de una cirugía de rodilla. Comenzó a entrenar con Jean Verster, quien la ha sacado de nuevo a la cima.

Así que Semena volvió. Como el ave fénix. Y todo parece indicar que está, a los 25 años, en su mejor momento.

Por eso, si los resultados sobre la pista de atletismo pudieran hablar, los de esta muchacha de Limpopo (provincia del norte del país) en lo que va de temporada estarían alertando "¡cuidado, cuidado Río!".

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95964-rio-cuidado-con-semenya>



**Radio Habana Cuba**